

Santiago, 7 de Abril de 1953

Querida Gabriela:

Aprovecho de llamar. Mientras me parece que haye estando con Uds. en Miami. Y algo providencial que no pudiera suspecharlo de Uds. porque me impresionó su amabilidad de que podíamos volver a vernos. Supo por el cable que ha cumplido 64 años. Reciba mis felicitaciones. Espero que llegue a los 90 sin diabetes, con el corazón firme y con un poco de ahogria. Pasé 7 días en San Juan. Es un país agradable y sociable. Mi impresión es que ese país no se verá jamás en condición de pueblo español. Y quizás consiga lentamente su completa independencia. La persona más representativa de Puerto Rico me pareció que es Millie Vinentas, escritora y editora de "Anaconte". También es persona fina y agradable el señor Morales Carrillo, subsecretario de educación. Di mis saludos a Margot Arellano. De allí se viene por el aire a Panamá y en barco a Valparaíso y donde llegará el miércoles.

De aquí sé poco. El soler ha subido a 151 pesos. El Congreso de Escritores se celebra para comenzar en la última semana de este mes. Estoy por aquí el escritor brasileño Jorge Amado y otro haitiano cuyo nombre se me escapa, pues no los conozco personalmente. "El Mercurio" ha hecho gran campaña contra el congreso, un poco excesiva si nos atenemos a su serieada. Se publicó que Uds. no patrocinaba el Congreso y esto ha levantado gran revuelo. Creo que un Congreso siempre es útil para orientar sobre las aspiraciones de la gente en un momento dado.

Ayer vino a verme Alonso. Estoy escribiendo durante una semana. Se interesó por Uds.

Los ministros socialistas renunciaron. Quieren que el Gobierno realice lo prometido. Se nombró viceministro de relaciones Oscar Fesser, cuyo oficial de la dictadura, que quedó con una hermosa de Barros Arana. En interior quedó Koch, yerno del Presidente.

No le visto todavía a nadie, con excepción de Enrique Espinoza. Que bueno que se quede en Cuba y un pequeño retiro de La Habana, pues con clima de vértigo. Allí trae su ritmo y parecería que en cualquier momento todos se pudiesen echar a bailar. No sé si conoces a Nicolás Guillén. No logré verlo en La Habana, pero sí estuve con Enrique Salvador Ruiz que para mí gusto es el cubano más representativo de su país. Es muy encantador. Cuando ando por La Habana invítalo porque creo haberle preguntado al la conocí personalmente y me dijo que no. Vive en Reina 126, La Habana.

Espero ver en estos días a María Brunet. Me han dicho que piensa irse a Estados por su cuenta.

Habla un bello acento que es su viejo dominador.

[Carta] 1953 abr. 7, Santiago, [Chile] [a] Gabriela [Mistral]
 [manuscrito] [José Santos González Vera].

AUTORÍA

González Vera, José Santos, 1897 u 8-1970

FORMATO

Manuscrito

DATOS DE PUBLICACIÓN

[Carta] 1953 abr. 7, Santiago, [Chile] [a] Gabriela [Mistral] [manuscrito] [José Santos González Vera].
1 h. ; 28 cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)